

Les mouvements de mon corps

Étudions les mouvements que peut faire notre corps et cherchons ce qui permet de faire ces mouvements. Pour cela, nous avons fait une expérience pour répondre à la question :

À quoi sert mon coude ?

Nous nous sommes répartis en petits groupes et nous devions essayer d'imaginer ce qui se passerait si nous n'avions pas de coude. Pour ça, nous avons enfilé un tube en carton sur notre bras et nous devions essayer de réaliser les actions demandées. Voici notre expérience et les résultats.

expérience	OUI	NON
Je peux toucher mon nez.		
Je peux me gratter la tête.		
Je peux boire de l'eau.		
Je peux croiser les bras.		

Conclusion :

